



Des coffres et des journaux

publié le 15/01/2020

Après avoir étudié les journaux de bord de divers navigateurs célèbres comme Jean de Léry ou Christophe Colomb, les élèves de 5C et de 5F se sont mis dans la peau d'un explorateur et ont parcouru les mers à la recherche de territoires inconnus. Dans leur périple, ils rencontrèrent des peuplades primitives, une faune et une flore étranges et curieuses. Voici leurs récits, effectués au jour le jour, ou presque, depuis la cabine privée de leur caravelle.

Parallèlement, les élèves partirent à la conquête de l'œuvre Vendredi ou la vie sauvage de Michel Tournier. Ils durent imaginer et concevoir le coffre au trésor que Robinson aurait pu enterrer sur son île. En alliant ainsi l'Arts Plastiques et le Français, nos explorateurs ont pu écrire divers documents laissés par l'infortuné Robinson et créer des objets qui auraient pu être primordiaux durant sa vie insulaire.

Nos navigateurs sont heureusement tous revenus sains et saufs. Nous les félicitons pour le sérieux dont ils ont fait preuve tout au long de leurs pérégrinations.

Quelques témoignages seront exposés durant les portes ouvertes.

Mme Dorbais

Mme Petit.

Documents joints

 [image_1](#) (PDF de 1.7 Mo)

 [image_2](#) (PDF de 1.4 Mo)

 [image_3](#) (PDF de 1.8 Mo)